



Ayuntamiento de Jerez
Grupo Municipal Popular

930

Ayuntamiento de Jerez
Oficina Atención a la Ciudadanía

REGISTRO GENERAL

Fecha 13 ENE 2016 Nº Entrada 310

Se envía a SECRETARÍA GENERAL

AL AYUNTAMIENTO-PLENO

Desde hace aproximadamente dos años, en la emisora de radio municipal Onda Jerez Radio, se ha venido emitiendo todos los martes de 10:00 a 11:00 h un programa donde los vecinos de Jerez tenían la posibilidad de manifestar sus inquietudes a través de la participación de los representantes de la Federación de Asociaciones de Vecinos Solidaridad y otras asociaciones que eran invitadas a participar para aportar opiniones o realizar reivindicaciones concretas.

Hace aproximadamente mes y medio se comunicó a los representantes vecinales la posibilidad de dejar de emitir el programa en directo por la mañana y pasar la emisión a diferido por la tarde. Por otro lado, desde hace tres semanas, los representantes vecinales no ha sido llamados para la celebración del programa y el pasado martes 12 de enero el programa no se emitió sin haber dado ningún tipo de explicación.

Por todo lo anterior desde el Grupo Municipal Popular se realiza la siguiente pregunta

PREGUNTA

¿Por qué no se ha emitido este programa de OndaJerez Radio desde hace tres semanas, donde los representantes de la Federación de Asociaciones de Vecinos Solidaridad tenían la posibilidad de manifestar libremente sus consideraciones en relación a los asuntos vinculados a las inquietudes de los vecinos de Jerez?

M^a José García-Pelayo
Portavoz Grupo Municipal PP